

[Tips Liburan Seru Saat Musim Hujan](#)

Ditulis oleh Redaksi pada Kamis, 18 Juli 2019



Ingin liburan, tapi galau dengan cuaca akhir-akhir ini yang kurang bersahabat? Meski belakangan terakhir sering turun hujan, jangan jadikan hujan sebagai alasan untuk tidak berwisata. Apalagi saat ini banyak sekali tiket pesawat promo yang bisa kamu dapatkan dengan mudah.

Kalau tak ingin melewatkan kesempatan [tiket pesawat promo ke Bali 2019](#), sebaiknya mulai rencanakan liburan dari sekarang. Tak perlu khawatir dengan cuaca karena bagaimanapun kita memang tak pernah bisa memprediksinya. Liburan saat musim hujan tetap bisa berjalan seru selama kamu bisa menyiasatinya. Berikut tips liburan saat musim hujan yang bisa kamu coba.

1. Cek ramalan cuaca

Ada baiknya untuk kamu mengecek perkiraan cuaca paling tidak sehari sebelum kamu berwisata. Cara ini dilakukan agar kamu dapat melakukan persiapan yang tepat. Selain itu, kamu juga jadi bisa merencanakan tempat wisata yang tepat untuk dikunjungi. Kalau memang ramalan cuaca menunjukkan akan turun hujan, kamu bisa memilih tempat wisata

indoor.

Meski *indoor*, saat ini ada banyak sekali tempat wisata yang menawarkan berbagai hiburan menarik untuk dinikmati bersama keluarga. Di Bali misalnya terdapat Ice Cream World Bali yang merupakan spot foto *instagramable*. Kamu bisa mengecek prakiraan cuaca di website resmi BMKG (Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika) atau pun perkiraan cuaca melalui *smartphone* milikmu.

Baca juga: Ziarah Imam Ridha, Pusat Spiritual Syiah di Iran

2. Selalu sedia payung dan jas hujan

Seperti kata peribahasa “sedia payung sebelum hujan”, kamu harus berjaga-jaga sebelum datang suatu bencana atau bahaya. Ada baiknya jika kamu selalu membawa payung dan jas hujan untuk mengantisipasi turunnya hujan lebat. Jika memang nyatanya tak turun hujan, payung bisa digunakan untuk mencegah sinar matahari yang menyengat kulit saat panas terik menghadang. Jadi, selalu sediakan payung dan jas hujan di dalam tas, ya!

3. Perhatikan pakaian yang digunakan

Pada musim hujan, suhu cenderung lebih dingin. Jika tak ingin kedinginan, pakailah pakaian yang bisa membuatmu hangat seperti jaket tebal atau *sweater*. Selain itu, kamu juga harus mempersiapkan baju ganti sebagai alternatif bila kamu kehujanan.

Jangan lupa untuk membawa kantong plastik untuk menampung baju basah kamu. Hal lain yang tak kalah penting adalah membawa sandal jepit. Ya, pemakaian sandal jepit sangat disarankan ketika liburan di musim hujan.

4. Berwisata kuliner untuk menghangatkan badan

Berwisata kuliner juga bisa dijadikan alternatif yang tepat untuk menghabiskan waktu liburanmu saat musim hujan. Ya, kamu bisa mendatangi berbagai restoran atau kafe yang menjual makanan enak. Jika turun hujan, ada baiknya untuk menikmati kuliner berkuah yang panas guna membuat tubuh tetap merasa hangat.

Baca juga: [Inspirasi Dakwah Milenial Mba Ienas \(3\)](#)

Di setiap daerah tentu memiliki gerai-gerai hidangan berkuah yang siap mengisi perut kamu saat musim hujan datang. Mulai dari bakso kuah, varian soto sampai minuman-minuman penghangat seperti jahe siap menemani santapan kamu dan tentunya mampu menghangatkan tubuh. Jadi tunggu apalagi, segera cari daftar kuliner berkuah enak yang bisa kamu kunjungi saat liburan nanti.

5. Selalu menjaga kondisi tubuh

Biasanya, daya tahan tubuh seseorang akan menurun saat musim hujan. Hal ini dikarenakan pergantian cuaca dari panas ke dingin yang berganti begitu cepat. Nah, agar tak mudah jatuh sakit, jagalah kondisi tubuh dengan mengonsumsi suplemen tambahan. Perbanyak minum air putih serta makanan yang bergizi supaya tubuh tetap berenergi saat *traveling*.

Yuk, mulai persiapkan kelima hal itu dari sekarang, mumpung cuaca masih panas nih...

Selamat berlibur...!